

Presidente filipino anuncia fin de ejercicios militares con EE.UU.



Hanoi, 29 sep (RHC) El presidente Rodrigo Duterte anunció que pronto pondrá fin a los ejercicios militares con Estados Unidos, durante un encuentro con representantes de la comunidad filipina aquí, donde hoy será recibido por su homólogo vietnamita, Tran Dai Quang y otras autoridades.

En ese diálogo efectuado anoche, poco después de su llegada, Duterte señaló que las maniobras previstas para el próximo mes serán las últimas, reporta Prensa Latina.

Se trata de prácticas de desembarco anfibia del 4 al 12 de octubre en el archipiélago filipino. En abril pasado se ejecutaron los simulacros de guerra anuales Balikatan, con la participación de más de ocho mil efectivos de ambas partes.

Los ejercicios militares constituyen un componente importante de los vínculos militares entre los dos países, iniciados en 1951.

El primer mandatario filipino dijo recientemente que las tropas del Pentágono deben retirarse de la meridional isla de Mindanao, al considerar que su presencia allí puede agravar la situación en la zona, de mayoría musulmana, y donde operan grupos insurgentes.

Duterte cumple en Vietnam su tercera visita a países de la región desde que asumió el pasado 30 de junio. A principio de septiembre asistió en Laos a una cumbre de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático, tras la cual estuvo en Indonesia.

Su programa en Hanoi, que concluye hoy, prevé encuentros con el presidente Tran Dai Quang y otras autoridades.

Según trascendió, en estos contactos se abordarán la cooperación marítima y en defensa, así como el incremento del comercio y las inversiones, entre otros temas, con vistas al fortalecimiento de las relaciones bilaterales, que en el caso de las diplomáticas se establecieron el 12 de julio de 1976.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107151-presidente-filipino-anuncia-fin-de-ejercicios-militares-con-eeuu>



Radio Habana Cuba